

たいよう 7月号

宇都宮市立国本西小学校
第4学年だより

元気よく かしく 仲よく たくましく

梅雨特有の蒸し暑い日が続いておりますが、子供たちは汗をかきながらも元気に活動しています。6月は、縦割り班活動や校外学習と続き、充実した1か月を過ごしました。また、水泳の授業も始まり、子供たちが目標に向かって努力し、一人一人が力を付けていく姿に感心しています。あと3週間程で夏休みになります。地道にドリルを使った学習や、漢字・計算練習に取り組ませることで、家庭学習の習慣化を促進し、夏休みに子供たちが目標をもち、有意義に過ごせるように支援していきます。ご協力をよろしく申し上げます。

個人懇談について

7月14日から、個人懇談を行います。限られた時間ではありますが、4月からの学習面や生活面、夏休み中の生活について話し合いたいと思います。先日、配付しました予定表での確認をよろしく申し上げます。

教育相談について

6月10日から教育相談を行いました。担任と児童が個別に時間を共有し、児童一人一人に対する理解を深めました。相談の結果、何か心配事があった場合は、解決に向け働きかけをしていきます。



宇都宮美術館へ行きました。
モナリザと考える人のポーズ！



社会科の学習でクリーンセンター下田原へ行きました。ごみ処理場の仕組みや仕事について学ぶことができました。

子供たちの学校生活の様子は国本西小ホームページで随時発信しています！リンクからぜひご覧ください！

 [国本西小ホームページ](#)

